
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 25.11.2021

Top 9.5 Pflege der Grünflächen

Der Vorsitzende berichtet, er habe mit Herrn Blanck telefoniert, die Grünflächen 
würden alle von der Stadt gepflegt. Ein- bis zweimal im Jahr werde gemäht. 


